
Öffentliche Anfrage der CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh an den Hauptausschuss
am 16. Januar 2012.

Verhältnis Seniorenbeirat der Stadt Gütersloh vs. Stadtverwaltung Gütersloh
aufgrund der Presseberichte: 1. Kritik vom Beirat/"Fragen zu Dial4Light unbeantwortet

(Die Glocke v. 12.12.11)
2. Seniorenbeirat will Antworten
(Westfalen-Blatt v. 12.12.11)

3. Seniorenbeirat wartet auf Erhellendes/Erneute Kritik am
System "Dial4Light"
(Neue Westfälische v. 13.12.11)

Sehr geehrte Frau Unger,

1.) Wie bewertet die Bürgermeisterin und der Verwaltungsvorstand der Stadt Gütersloh
die derzeit öffentliche Umgangsweise des Seniorenbeirates der Stadt Gütersloh (mit
ihrem Vorsitzenden Jürgen Jentsch an der Spitze) mit der Stadtverwaltung der Stadt
Gütersloh?

2.) Wie konnte es dazu kommen, dass trotz ständiger Verwaltungspräsenz in den
Sitzungen des Seniorenbeirates über die örtliche Presse öffentliche Fragen an die
Stadtverwaltung gerichtet werden und somit ein öffentlich schädlicher Eindruck der
Zusammenarbeit zwischen der Stadtverwaltung (mit BM und Verwaltungsvorstand an der
Spitze) und dem Seniorenbeirat der Stadt Gütersloh entstanden ist.

Mit freundlichen Grüßen

Heiner Kollmeyer
- Fraktionsvorsitzender -
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